



Chronique du Sanctuaire

Avril 1917

"Recueillez les miettes..."

UNE ÉTAPE



HOMME, ne saurait avoir ici-bas de demeure permanente.

Les supérieurs, plus encore que leurs sujets, sont soumis à l'universelle loi des changements.

Parvenus au terme d'office fixé par les constitutions ils doivent passer en d'autres mains le sceptre de l'autorité.

C'est ainsi que notre supérieur, le Rév. Père Frs Perdereau, vient d'être rappelé à notre maison St-Pierre, de Montréal.

Son triennat a été fécond en progrès matériels et en fruits de salut. L'oeuvre du pèlerinage a continué, malgré la guerre, sa marche en avant; le chiffre annuel des pèlerins s'est maintenu, tandis que celui des abonnés a sensiblement augmenté. Nos missionnaires ont tenu ferme à la tâche, et les Pères attachés à la paroisse ont vu grossir le nombre de leurs fidèles comme aussi la somme de leur travail. Deux sociétés ont été fondées, celle des Dames de Sainte-Anne et celle de la Corporation Ouvrière Catholique.